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Inhalt / Main description

Das ganze Jahr über freuen sich die Münchner auf ihr Oktoberfest. Ist es endlich soweit, werfen sich Einheimische und eigens angereiste Touristen in Lederhose und Dirndl und stürzen sich ins Getümmel auf der Wiesn. Wo in kürzester Zeit sieben Millionen Maß Bier fließen, sind Grenzen schnell überschritten: Bierleichen, die ihren Rausch ausschlafen, säumen die als Aborte benutzten Grünflächen hinter den Festzelten. Polizei und Notärzte haben Hochsaison. Von Jahr zu Jahr sinkt die Hemmschwelle, und der Ausnahmezustand verschärft sich. Michael von Graffenried zeigt die abgründigen Seiten des wohl berühmtesten Volksfests der Welt. Seine Bilder machen keinen Unterschied zwischen der Gaudi im Bierzelt und dem Delirium abseits der Menschenmassen.

All year long, the people of Munich look forward to Oktoberfest. When the time finally comes, the city’s inhabitants, joined by thousands of tourists from all over the world, don their lederhosen and dirndls and gather on the ‟Wiesn.” With seven million liters of beer flowing at record speed, social boundaries soon dissolve. The grass by the tents becomes a makeshift urinal and is steadily strewn with intoxicated corpses, while the police and medical teams try to keep up with sinking inhibition thresholds. Bierfest shines light on the decadent side of the world’s most famous folk festival, and celebrates its nostalgia and mass delirium in equal measure.

Biografie / Biography
Michael von Graffenried wurde 1957 in Bern geboren und lebt in Paris. Aus dem Fotojournalismus kommend, arbeitet er heute an Langzeitprojekten, die er medienübergreifend präsentiert. Seine Bilder waren in Ausstellungen sowohl in Frankreich und der Schweiz als auch in New York, Algier, Hong Kong und Beirut zu sehen und sind in zahlreichen internationalen Sammlungen vertreten. Nach Robert Frank und René Burri ist er der dritte Schweizer Dr.-Erich-Salomon-Preisträger der Deutschen Gesellschaft für Photographie.
Michael von Graffenried was born in Bern in 1957 and lives in Paris. He began his career as a photojournalist and today works on long-time projects employing different media. Von Graffenried’s photographs have been exhibited in France, Switzerland, New York, Algiers, Hong Kong and Beirut, and form part of various international collections. He was the third Swiss artist, after Robert Frank and Rene Burri, to receive the Dr. Erich Salomon Award from the German Photographic Association (DGPh) in 2010.
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